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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 79 с., 14 рис., 31 табл., 49 источников, 6 прил. 

ВНУТРЕННЯЯ СРЕДА, ФАКТОРЫ, ПЕРСОНАЛ, МАРКЕТИНГ, 

ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ.  

Объект исследования – ЧУП «Аман Трейдинг», основным видов 

деятельности которого является оптовая торговля сырьем для кондитерского и 

хлебобулочного производства. 

Предмет исследования – управление факторами внутренней среды 

организации ЧУП «Аман Трейдинг».  

Цель работы: разработка практических рекомендаций по повышению 

эффективности деятельности ЧУП «Аман Трейдинг». 

Методы исследования: аналитический, метод сравнительного анализа и 

группировки, экономико-математический, метод коэффициентных оценок и др. 

Исследования и разработки: изучены теоретические аспекты 

внутренней среды организации; проведен анализ влияния факторов внутренней 

среды на эффективность деятельности ЧУП «Аман Трейдинг»; разработаны 

рекомендации по повышению эффективности деятельности ЧУП «Аман 

Трейдинг» используя факторы внутренней среды. Изучена социальная 

политика , которая предусматривает льготы и гарантии работникам (гарантии и 

компенсации при совмещении работы с обучением, гарантии и компенсации 

при несчастном случае на производстве; льготы несовершеннолетним 

работникам льготы и компенсации при использовании личного автомобиля 

работника в служебных целях); социальную защиту молодых работников; 

предоставление обязательных гарантий в соответствии с трудовым 

законодательством. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: разработаны основные направления повышения эффективности 

деятельности ЧУП «Аман Трейдинг» и рассчитан экономический эффект от их 

реализации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 

 

Diploma work: 79 p., 14 fig., 31 tables, 49 sources, 6 app. 

INTERNAL ENVIRONMENT, FACTORS, PERSONNEL, MARKETING, 

PERFORMANCE ASSESSMENT. 

Object of research – PTUE «Aman trading», main types of activity of which 

is wholesale trade of raw materials for confectionery and bakery production. 

Subject-matter of research – the management of the factors of the internal 

environment of the organization to improve its effectiveness. 

The work purpose: development of practical recommendations on increase of 

efficiency of activities of PTUE «Aman trading» using the factors of the internal 

environment. 

Research methods: methods: analytical method, comparative analysis and 

grouping, economic-mathematical, method of coefficient estimates, etc. 

Researches and developments: we studied the theoretical aspects of the 

internal environment of the organization; the analysis of influence of internal factors 

on the effectiveness of PTUE «Aman trading»; the recommendations on increase of 

efficiency of activities of PTUE «Aman trading» using the factors of the internal 

environment. Studied social policy PUE «Aman trading», which provides benefits 

and guarantees to employees (guarantees and compensation when combining work 

with training, guarantees and compensation in case of accident in the workplace; the 

benefits of underage workers in the benefits and compensation when using a personal 

vehicle of the employee for official purposes); social protection of young workers; 

provision of required safeguards under the labor laws. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the basic 

directions of increase of efficiency of activities of PUE «Aman trading» using the 

factors of the internal environment and calculated the economic effect from 

implementing them. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material given 

in her correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by references to their authors. 

 


